

# Eidg. Departement des Innern (EDI)

---

30.04.2003 - 08:40 Uhr

## 2e Conférence européenne des ministres responsables des politiques d'intégration des personnes handicapées

(ots) - Le Conseil fédéral a décidé de se faire représenter à la 2e Conférence européenne des ministres responsables des politiques d'intégration des personnes handicapées, qui se tiendra à Malaga les 7 et 8 mai prochain sous l'égide du Conseil de l'Europe. La délégation suisse sera dirigée par Madame la Conseillère d'Etat Brigitte Profos, de Zoug, représentante de la Conférence des directrices et directeurs cantonaux des affaires sociales. La délégation comprendra par ailleurs des représentants de services fédéraux et des organisations de personnes handicapées et pour les personnes handicapées.

Les Ministres évalueront les progrès accomplis depuis la première Conférence du nom, en 1991 à Paris, et s'efforceront de définir une perspective commune tenant compte de l'évolution de nos sociétés, en prenant compte des thèmes tels que la double discrimination dont sont victimes les femmes handicapées ou le rôle des nouvelles technologies. Par ailleurs, de nombreux pays d'Europe centrale et orientale ayant rejoint le Conseil de l'Europe au cours de la dernière décennie, il s'agira de poser des jalons en vue d'un futur Plan d'action européen contenant des recommandations adaptées à la situation spécifique de chaque pays.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR  
Service de presse et d'information

Renseignements: tél. 031 322 91 08  
Cyril Malherbe,  
Domaine affaires internationales,  
Office fédéral des assurances sociales

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100462413> abgerufen werden.